

Bueno para poder comunicarnos de la mejor manera posible, tenemos que aprender a escuchar, darle tiempo al que esté hablando, responder y obviamente tenemos que tener contexto sobre lo que se esté hablando, para no simplemente decir tonterías sin sentido como en el último ejemplo, donde el encargado dijo que tendría el "producto" que el trabajador dijo que no tenían, según él, pero lo que no sabía era que estaban hablando sobre el clima y que no parecía que lloviera en unos días y así se produjo una comunicación muy mala, porque el encargado no sabía de lo que se estaba hablando.

También podríamos decir que una de las peores formas de comunicarnos es que al hablar, no seamos claros y de esa forma pueden suceder mal entendidos, ya que si no dejamos claras nuestras intenciones a la persona a la que se le habla esa persona podría entender otra cosa, un ejemplo es que cuando una persona es amable y amigable con otra o varias, estas personas podrían confundirlo y decir, oh creo que le gusto o algo parecido, pero realmente esas no son las intenciones desde la perspectiva de la otra persona y evitarnos problemas innecesarios a largo plazo.

Claro existen muchísimas más de la que nosotros nos imaginamos incluso en nuestro día a día, una de ellas es el no vocalizar bien alguna palabra puede que no se entienda del todo y por su puesto eso que ocurre de forma inconsciente, muchas veces si podremos darnos cuenta, pero, ya luego de decirlo o no sé si soy el único, pero yo supongo que no, en fin, las comunicaciones humanas se rigen de normas o reglas para poder expresar nuestras palabras ya sea, mejorar el léxico, ampliar nuestros idiomas, escuchar, estar atentos e importante saber de lo que se habla, si no lo sabe, puede pedir que lo ponga en situación o en contexto, para poder saber mejor de lo que se habla y aun así no lo pida casi siempre se lo dan sin darse cuenta, un ejemplo es: oye sobre que están hablando y otro diga, no es que le paso cierta cosa a cierta persona o cierta persona dijo o hizo algo, así como en el segundo ejemplo, donde una pareja tenía problemas de comunicación por que la señora le dijo o recordó que haga algo, pero el señor no escucho o hizo caso o miso a la petición de la señora y la señor no se cercioro de que el señor escuche, para que no hubieran pasado esos problemas que realmente son muy comunes, por más raro que suene, sí que es común ya que son cosas que haces sin darnos cuenta.

Por eso mismo es que existen ciertas reglas o normas que seguir en al hablar de forma correcta y esto mismo funciona para evitar mal entendidos en la plática entre personas, como había mencionado anteriormente algunas de las reglas son: escuchar, expresarse bien, ser comprensivo, entender y sobre todo jamás ser arrogante o molesto un ejemplo es que a una persona le puede pasar algo y se lo comenta a un amigo o amiga y esta le diga que a él o ella le han pasado cosas mejores o peores, aunque no se trate de ella en ningún momento, esa es una de las peores formas de comunicarse y también esa puede ser una muy mala amistad, o una mala relación con alguna persona o también cuando realmente no dices lo que quieres, en mi opinión